
令和３年度 第２回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会 

◎日 時   令和３年１１月１０日（水）  １５：３０～１６：３０ 
 

◎会 場   総合学館２階 C２４教室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：30～開会のことば・校長より 

 15：35～第１回まとめ報告，中間アンケート報告 

 15：45～各主任より中間評価と反省報告に対する口頭説明 

     （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

    16：00～教頭より令和３年度最終アンケート，設置要項説明についての口頭説明 

16：02～質疑応答・意見交換 

 16：25～閉会のことば 
 
◎質疑・意見交換の主な内容（まとめ） 

 １ 自宅学習について 
・(意見) 将来の目標について，より具体的に考えさせ，必要な学力などを意識さ

せた指導が必要ではないか。  
・(質疑) 学力差に対応した指導ができるか。 

・(意見) 中学校でも自宅学習について同じような状況がある。生徒に学習方法を

示すようにしている。 

(回答) 高校では習熟度クラス，少人数クラスなどで学力差に対応している。各

教科とも，生徒のレベルに合わせて課題を課している。 

 

 ２ 保護者アンケートについて 
  ･(質疑) 寮生も多いため，生徒指導面などで家庭との連携が必要ではないか。 

    (回答) あんしんメールで生徒への配布物の連絡をしている。 

 

 ３  枕高くじらについて 

  ･(意見) 生徒数が少ないが，枕崎高校は文化祭や体育祭など学校行事が楽しいと

いうことを中学生に広めていけたらと思う。 

 

 ４  学費について 

  ･(意見) 保護者の経済格差も広がっている。中学生や保護者には費用のことも伝

えてほしい。 

    (回答) 保護者向けの説明会を実施した際，必要な学費についての説明を行って

いる。 

 

 ５  生徒会について 

  ･(意見) 生徒アンケートの自由意見にある生徒の要望事項については，どのよう

なものがあるのか。 

    (回答) 今年度は生徒会から登校時の服装や靴下の色，文化祭の時期，アイスク

リームの自販機の設置などの要望があった。靴下の色については，次年度

以降，現在の白色の靴下に加えて，黒・紺の無地を認める予定である。 


